
最新成立大会代表发言稿(实用5篇)
每个人都曾试图在平淡的学习、工作和生活中写一篇文章。
写作是培养人的观察、联想、想象、思维和记忆的重要手段。
写范文的时候需要注意什么呢？有哪些格式需要注意呢？以
下是我为大家搜集的优质范文，仅供参考，一起来看看吧

成立大会代表发言稿篇一

今天我们在这里隆重聚会，共同祝贺管理系成立大会。能够
作为管理系的学生代表站在这里发言，我感到万分的荣幸。
首先，请允许我代表管理系全体在校生向关心、支持管理系
建设和发展的学院领导表示最诚挚的谢意，向辛勤培育我们
成才的老师们表示最衷心的感谢！

我相信，在今天这个特殊的日子里，所有管理系的学生都会
和我有着同样的心情。在我们的心中，充满着骄傲和自豪，
充实着激昂与振奋，更充溢着感恩和祝福。

管理系在各位老师的带领下，始终秉承着以学风建设为主，
道德品质培养为辅的宗旨。回顾过去，管理系在学习，课外
活动等方面均取得过可喜的成绩。在学习上，老师们严厉督
促，同学们认真刻苦，在学院的学风建设表彰大会中多人获
得国家，省政府，学院各项奖学金；在课外活动上，辅导员
老师们耐心的指导，在给与可实施性的意见和建议下，在同
学们的热情参与下，系里举办了大大小小的各种形式的课外
活动，像篮球友谊赛，变废为宝大赛，百科知识竞赛等，这
些活动不仅丰富了同学们的课余生活，激发了我们对生活的
热情，还让我们学到了很多书本以外的知识，拓宽了我们的
知识层面，培养了我们的综合能力；纵然，管理系曾给我们
带来了无数的荣光，我们有理由为自己昨天的成绩而骄傲，
但不能凭借今天的成绩断定明天的辉煌。



作为09级的我们，即将参加工作实习，这是我们走出校园迈
向社

会的过渡阶段，我们一定会谨记学院的教导，管理系的培养，
在工作中，发挥自己的专业优势，尽职尽责，努力成为对社
会有用的人，让学院为有我们这样的学生而感到骄傲!

最后，在这庆典之时，让我们为管理系，更为海华学院献上
最诚挚的祝福，祝愿我们的管理系生机勃发，祝福我们的海
华学院前程似锦！

谢谢大家！

成立大会代表发言稿篇二

尊敬的龚书记、各位领导、同志们：

大家好！

很高兴站在这里作为党员代表发言。经过几个月时间的孕育，
地理科学学院20xx级本科生党支部终于成立了，学院党委对
党支部的成立花了大量精力、做了大量工作，借此机会，让
我们再次对领导的关心和支持表示衷心的感谢。

党的基层组织是党在社会基层组织中的战斗堡垒，是党全部
工作和战斗力的基础。在党的基层组织中，党支部是最基层
的一级组织，这样的位置决定了党支部在党的建设中具有极
其特殊的地位和不可替代的作用。而我们20xx级本科学生党
支部的成立必将产生深远意义和重大影响：

1、必定为我们学习和贯彻党的路线、方针、政策指明正确的
政治方向；

2、必定为规范党内组织生活、加强党员的管理和监督起积极



的作用；

3、必定为党员教育和新党员发展提供积极健全的机制；

4、必定为各项活动的深入开展，组织宣传提供坚强的后盾；
必定成为党密切联系非党员同学的重要桥梁和纽带。

要发展党支部，离不开每个党员的共同努力，在此，我要代
表支部的所有党员做出以下承诺：

一、进一步加强党的理论知识的学习，关注时事政治，坚决
拥护党的纲领、路线、方针和政策，深入开展批评与自我批
评，定期向党组织递交思想汇报，努力提高自身的政治理论
素养。

二、在专业的学习上要更加勤奋刻苦，明确目标，端正态度，
努力提高学习成绩，注重学以致用，同时还要拓宽知识面，
与周围同学共同进步。

三、在工作上要踏实负责、耐心细致、提高效率、注重创新，
积极主动的开展好各项工作，圆满完成组织交付的各项任务，
把全心全意为同学服务作为自己的行动指南。

四、在日常生活中要乐于助人，真诚待人；勤俭朴素，养成
良好的生活习惯；尊师重道，关心同学；遵守法律和学校学
院的各项规章制度，在各方面都要严格要求自己，切实发挥
好模范带头作用。

党支部的成立，为我们施展先锋带头作用提供以一个很好的
平台，我们一定好好利用这个平台。在自己进步的同时，不
断帮助一些思想上要求进步的同志。使20xx级本科生党支部
不断成长壮大。



成立大会代表发言稿篇三

各位领导、各位同事：

大家好

今天，非常荣幸能站在这里，代表20xx年度先进员工发表感
言，此时此刻心情真得很激动。

非常幸运获此殊荣，因为我知道公司团队中优秀的同事还有
很多很多。

在这里衷心地感谢郭总！感谢公司！是公司给了我们广阔发
展的舞台，我们可以自主发挥，不断前行；在这里，我们耕
耘就有收获，付出就有回报，在公司工作的几年时间里，我
真真切切地感受到了公司的激情、和谐、奋发和朝气，相信
在座的每一位同事都深深与我有同感，由衷地为在山里娃工
作、为自己是山里娃员工感到无比自豪和快乐！其次，要衷
心感谢郭总！感谢各位领导和各位同事，工作期间你们给予
了我们太多无私地关怀和帮助，在进步的时候给我以鼓励，
在困难的时候给我以帮助，工作中对我们信任，生活中给我
们关怀，正因为这些，才使得我们成长的路更加顺畅，取得
的成绩更加优秀。衷心地谢谢郭总！谢谢大家！

回首20xx年，是公司发展值得纪念的一年，公司成立…分
店…，这一切无疑让我们所有山里娃人看到了公司的大步发
展和蓬勃生机。在这一年里，我们自己也是认认真真工作，
踏踏实实奋斗，因为我们知道唯有努力工作，才是对公司和
所有关心我们的领导最好的回报。

20xx荣誉已成为历史，在继往开来的20xx年，也是自我挑战
的一年，我们相信在以后的工作当中在公司领导的正确引领
下，在山里娃优秀团队的不懈努力下，公司必将取得新的成
绩。我们信心十足，我们更要以百倍的热情和干劲投入工作，



胜不骄败不馁、认认真真、勤勤恳恳、一步一个脚印、努力
争取更大的成绩！

最后，值此新年到来之际，恭祝大家新春快乐、大吉大利！
也衷心祝愿我们山里娃的发展蒸蒸日上！

谢谢大家！

成立大会代表发言稿篇四

今天我们在这里隆重聚会，共同祝贺管理系成立大会。能够
作为管理系的学生代表站在这里发言，我感到万分的荣幸。
首先，请允许我代表管理系全体在校生向关心、支持管理系
建设和发展的学院领导表示最诚挚的谢意，向辛勤培育我们
成才的老师们表示最衷心的感谢！

我相信，在今天这个特殊的日子里，所有管理系的学生都会
和我有着同样的心情。在我们的心中，充满着骄傲和自豪，
充实着激昂与振奋，更充溢着感恩和祝福。

管理系在各位老师的带领下，始终秉承着以学风建设为主，
道德品质培养为辅的宗旨。回顾过去，管理系在学习，课外
活动等方面均取得过可喜的成绩。在学习上，老师们严厉督
促，同学们认真刻苦，在学院的学风建设表彰大会中多人获
得国家，省政府，学院各项奖学金；在课外活动上，辅导员
老师们耐心的指导，在给与可实施性的意见和建议下，在同
学们的热情参与下，系里举办了大大小小的各种形式的课外
活动，像篮球友谊赛，变废为宝大赛，百科知识竞赛等，这
些活动不仅丰富了同学们的课余生活，激发了我们对生活的
热情，还让我们学到了很多书本以外的知识，拓宽了我们的
知识层面，培养了我们的综合能力；纵然，管理系曾给我们
带来了无数的荣光，我们有理由为自己昨天的成绩而骄傲，
但不能凭借今天的成绩断定明天的辉煌。



作为09级的我们，即将参加工作实习，这是我们走出校园迈
向社

会的过渡阶段，我们一定会谨记学院的教导，管理系的培养，
在工作中，发挥自己的专业优势，尽职尽责，努力成为对社
会有用的人，让学院为有我们这样的学生而感到骄傲！

最后，在这庆典之时，让我们为管理系，更为海华学院献上
最诚挚的祝福，祝愿我们的管理系生机勃发，祝福我们的海
华学院前程似锦！

谢谢大家！

成立大会代表发言稿篇五

尊敬的各位领导，各位同事：

大家好！

很高兴今天能和大家欢聚一堂，共同为我们中复电讯成立20
周岁的生日欢庆！前两天通知让我作为老员工代表讲话，接
到这个通知我是悲喜交加，悲的是生平第一次我的称呼上被
加上了一个老字，感觉时间匆匆溜走，我已不再年轻；喜的
是在这样一个重要的时刻，我可以作为老员工登上舞台，以
自己的亲身经历讲述公司发展的点点滴滴，倍感荣幸！

回首公司发展的二十载，创业之初的辛苦往事历历在目，如
同过电影一般在脑海中浮现。我是1993年6月23日加入的公司。
当时的中复电讯加上邰总也只不过有16个人，这些同事中现
在依旧在岗位上辛勤耕耘的还有王红总会计师、李淑芬经理
和我的师傅张卫东。记得当时公司的主营品种就是小型程控
交换机。而广告语就是大家耳熟能详的“一条电话线，四处
都方便”。可以说，在当时的社会条件下，能够拥有一台小
型程控交换机，突破了很多企业的通讯瓶颈，既解决了一个



主机多个分机同时工作的问题，又给企业节约了大笔安装电
话的费用，所以产品一经推出，就得到了市场积极的反馈。
而这条广告语形象生动又朗朗上口，对我们的销售起到了很
好的推广作用。

找出问题根结。甚至是给厂商提出解决方案。可以说，对产
品性能深入透彻的了解，让我们中复人走在了竞争对手的前
面，在市场中杀出了一条血路。顾客选择来中复购买交换机，
看重的就是我们过硬的业务能力。

当然，随着通讯产业的不断发展，在经营交换机的基础上，
公司又敏锐把握市场机遇，开拓了新的经营品种——电话机。
那是在1995年，安定门商场的电话万里长城横空出世。这种
能够让顾客体验到真机功能进而选购的方式在京城可谓是独
一份。而这种新鲜的销售方式也确实为我们的销售起到了极
为重要的作用。它改变了电话机销售一成不变的模式，把电
话机变成了活生生的产品，顾客能够随意挑选她们喜欢的样
式，随意倾听她们喜欢的铃音，这种方式用我们现在的眼光
看，不也就是“体验式柜台“么？所以从这点上讲，创新的
模式对于公司发展是至关重要的。中复电讯早在90年代初就
应用了苹果公司现在所采用的真机体验销售法。也就是从那
时候起，公司的发展又迈上了高速公路。商场也从1家发展到
了3家。连锁模式初见雏形。

到了1997年，大哥大开始步入人们的生活。邰总又一次高瞻
远瞩，做起了这个大哥大的生意。与此同时，公司也开始和
当时的北京无线电话局，也就是中国移动的前身来合作，销
售其手机号码，并创造性的把号码刊登在广告中销售。引发
了一阵销售狂潮。这点从公司接听电话的人手数量上就可以
看出来，当时有38名员工从事着电话接听的工作。到了1998
年，公司也从东公街的地下室搬到了工体东路的高楼中。实
现了历史上的一次大跨越。而这几年蓬勃的发展，其最重要
的就在于团结和创新。让我们在竞争中脱颖而出，走在了市
场的前沿。



搬到了工体后，我在业务咨询部工作，带领大家实现了业绩
增长的奇迹。当时部门有30余名员工，这些员工后来有不少
人都成为了公司现在的中流砥柱。如工体区区域经理褚东伟、
客户服务部经理高翔，都出自业务咨询部。所以当时我们部
门可谓是精英荟萃。大家当时自力更生，就通过一部部电话
去销售手机、手机号码和ip长途卡，竟然在98年年底实现纯
利9万元。在99年为公司创利25万元。这些辉煌的战绩凝聚着
大家辛勤的汗水。那种时不我待，勇往直前的精神至今鼓舞
着我，激励着我。能够有机会成为这样团队的一员，我很幸
运也和荣幸，今天很高兴能在这里和各位分享这一荣幸。祝
福曾经共同战斗过的老同志们更加幸运，希望各位新来的同
志早日融入我们的大家庭，都成为幸运的人。

“不经历风雨，怎能见彩虹”，今天的成就来之不易，二十
年来我们经历了许多坎坷、挫折。面对困难大家沉着冷静，
认真的分析、解决，从中得出了许多经验，在实践中总结出了
“为商必诚服务至上”的八字经营方针，作为公司的管理理
念，升华了我们的.企业文化。

近几年，我们也先后在上海、沈阳、青岛、哈尔滨设立了外
埠专柜。通过这些年脚踏实地的积累，公司规模日愈壮大，
业务更是趋向于多元化发展。如今，我觉得把中复称作是我
们的家更合适，一个有全体的领导、职工组成的大家庭，作
为大家庭的一员应该充分发挥主人翁精神，用心呵护这个大
家庭，工作中大家严格按照公司的各项规章制度来工作，严
于律己，一心一意为公司谋发展；生活中大家亲如兄弟姐妹，
互帮互助让每个人都感受到亲人的温暖，家的温馨。而且在
这个大家庭中，我也结识了我的另一半，组成了自己幸福的
小家庭。所以对于中复，我的爱更加浓厚，充满着亲人一般
的温情。我爱中复就像深爱我的另一半一样，甘愿付出，无
怨无悔。

所以我也坚信：公司的发展是无限的；前途是光明的，员工
是优秀的。我愿意和大家一同扎根，为我们共同的家贡献自



己全部所能与爱心，愿我们大家共同携手为，更加美好的未
来撑起一片蓝天！


